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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CONCAM.   Aos 22 de NOVEMBRO de dois mil e dezessete, 1 

nas dependências do Câmpus Avançado Tupã, do Instituto Federal de São Paulo, realizou-se a 2 

reunião extraordinária do Conselho de Câmpus, sob presidência de Marcos Roberto Leite da Silva 3 

e com a presença dos conselheiros Raul Gaspari Santos, Elvio Figueiredo, Leandro Calixto 4 

Tenório de Albuquerque, Vanessa Romancene Pereira Gomes, Enzo Youhei Yoshii e Marco 5 

Vinicios Sanches. Ausências Justificadas: e Mauro Guerra Eduardo.   ABERTURA: às treze horas e 6 

dezesseis minutos, o presidente deu início à sessão. I - EXPEDIENTE: Os conselheiros aprovaram 7 

atas das reuniões anteriores.  1. Alteração do Calendário Escolar: O presidente Marcos Leite 8 

iniciou sua fala apontando a necessidade de aprovação do Calendário Escolar 2018 para cursos 9 

na modalidade Integrado e Concomitante/Subsequente, esclarecendo que os mesmos já 10 

foram apresentados à comunidade escolar em reunião geral. Conselheiro Raul apontou 11 

pequenos erros de grafia a serem corrigidos. Seguiu-se a votação, restando aprovados por 12 

unanimidade os calendários escolares 2018.  Questão de Ordem.  O presidente Marcos 13 

apresentou o cenário envolvendo a discussão de uma possível regulamentação do Trabalho 14 

em Local de Livre Escolha (TLLE), no Conselho Superior. Tal expediente, que até a presente 15 

data era regulamentado por cada campus, carece de regulamentação geral, em nível estadual. 16 

Contudo, ante o curto tempo que resta para sua discussão e aprovação por aquele conselho, 17 

há a possibilidade de a matéria não se ver regulamentada até o próximo período, seguindo 18 

sob  critério de cada unidade. Isto posto, pediu ao conselho que se manifestasse a respeito. 19 

Conselheira Vanessa opinou que na ausência de regulamentação geral, portaria interna da 20 

direção regularia o Trabalho em Local de Livre Escolha durante o período de janeiro próximo 21 

e conselheiro Raul comentou de seguir nos moldes da portaria anterior, ao que Vanessa 22 

acenou para o envio de uma planilha exemplificativa das atividades a serem realizadas, sendo 23 

as sugestões aprovadas por todos. O presidente aludiu que durante suas férias será 24 

substituído por Eduardo Palma e Raul Gaspari Santos. Por fim, conselheiro Elvio lembrou da 25 

necessidade de recomposição do Concam, ficando estabelecida consulta em Reunião Geral 26 

para formação de Comissão Eleitoral, possibilitando o início dos trabalhos. ENCERRAMENTO 27 

– A reunião foi encerrada as quatorze horas e dois minutos e, por tudo constar, eu, Jâmily 28 

Suelen Silva Gomes, lavro a presente ata, que vai assinada por mim e pelos demais 29 

participantes. 30 
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